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大川 高明会員 

Ｓ３１．４．１４生まれ 

 

メルボルン世界大会行ってきました。 

楽しかったのでニコニコします。 

誕生日のお祝いも 

ありがとうございます。 

織田 証会員 

 

ご夫人誕生日お祝い（５月２５日） 

 

＜ゴルフ同好会＞                      関 征啓同好会幹事           

 

松戸北ゴルフ同好会 

納会コンペのお知らせ 

６月１４日～ 

ふるってご参加ください！ 

 《会報編集委員》岡本真理子・関 征啓・小澤盛明・平野崇広 社会奉仕基金 4,052円 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2393回 例会 2023年6月7日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ｼﾞｪﾆﾌｧ－E・ｼﾞｮｰﾝｽﾞ  

■第2790地区ガバナー    小倉 純夫        

■第13Gガバナー補佐     髙橋 竜一    

■松戸北ロータリークラブ会長 大川 高明 

■松戸北ロータリークラブ幹事 大塚 精一    

2022-2023年度   

例会出席率  ７６．５％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 

世界大会およびオーストラリアの様子 
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＜第2393回 例会プログラム＞ 

                                                司会    髙橋一彦会員 

     12:50 点鐘                      大川高明会長 

          ロータリーソング静聴  【♪我等の生業】 

     12:55 会長挨拶                     大川高明会長 

           幹事報告                   大塚精一幹事 

 

     13:10 次年度へ向けて会長挨拶          小澤直之会長エレクト 

     13:25 【委員会報告】 

          ■出席親睦委員会             並木幸雄副委員長 

                       諸事御祝 

          ■社会奉仕委員会             野澤新之助委員長 

            本日の社会奉仕基金発表 

          ■ニコニコ委員会              小林弘委員長 

            本日のニコニコ発表 

          ■出席親睦委員会             並木幸雄副委員長 

            出席率発表 

     13:30  点鐘                      大川高明会長     

＜会長挨拶＞                          大川高明会長 

みなさんこんにちは。5/25－5/30日4泊6日でオーストラリアのメ

ルボルン世界大会に平野会員と二人で行ってきました。13グルーか

らは松戸クラブから9人が一緒でした。 

世界大会開会式に参加しました。世界各国から多くのロータリア

ンが集い大変盛り上がりました。その中で感じたのは会員増強が進

んでいるアジア地区のロータリアンの数の多さを感じました。中で

も台湾がすごかった印象です。あと、タイ・フィリピン・韓国・イ

ンドネシアなども印象的でした。開場はテニスの全豪テニスが開催

されるメルボルンパーク会場でした。開場にはテニスコートが39面

も有りました。 

メルボルンはヨーロッパ調のきれいな町でした。最近は古いビルを壊して新しいビル建

築も始まっていました。千葉ナイトのパーティも50階建てのビルの33階のレストランで開

催されました。窓からの眺めも最高でした。今回の千葉ナイト参加者は50名でした。 

また、メルボルン市内は路面電車「トラム」が縦横に走っていて無料で乗り放題でし

た。 

世界大会開会式・千葉ナイト会場まではこのトラムで移動しました。このトラムですが

日本のアプリ「乗換案内」使えたのには驚きました。タクシーも日本のGOタクシーのよう

なウーバータクシーがあり乗る場所、降りる場所を入力するとすぐ来てくれました。乗車

して降りるまで会話も一切無くても大丈夫でした。運転手さんに何も説明がいらないので

助かりました。 

海外旅行に多く行かれる方はご存じかもしれませんが最近パスポートに情報が集約され

ていて航空チケットやETASなども提示せずOKでした。出国・入国についても同様でした。

ただし、パスポートの押してもらう各国の判はありませんでした。  

 土産としてオーストラリア名物のチョコレート買ってきましたので食べてみてくださ

い。 

次ページへ続く 
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＜次年度へ向けて会長挨拶＞                 小澤直之会長エレクト 

２０２３年６月７日（水） 次年度に向けて その２  

 

次年度から例会スタイルを変更します。 

①国歌、ロータリーソングの斉聴から斉唱へ 

②座席を円卓に変更 

③四つのテストの唱和（歌との併用も検討） 

 

「次年度年間計画の中の一部を発表」 

(1)８月にクラブ戦略計画についてのディスカッションを実施します。 

  クラブ戦略計画は次年度ガバナーがかなり力を入れている事なので、単年ではなく長 

  期的に煮詰めていければと考えます。 

  計画の内容としては、単純に北クラブの将来像を皆で考えようという事です。 

(2)９月に梨狩り体験（９/１３で確定）の実施です。 

  この日は会員皆で社会奉仕を成功させたいと思います（出席率９０％以上を目標！） 

(3)１１月頃には米山記念館訪問を１泊旅行を兼ねて計画しています。 

  記念館訪問の後に静岡の海鮮を楽しみながら親睦を深めたいと思います。 

(4)会員増強の目玉となる講師例会の実施です。時期は２月～５月を検討していますが、 

  内容については皆さまからの希望テーマも募って反映しながら具体的に決めようと 

  思います。 

次年度研修リーダーが前向きに検討してくれている件も積極的に登用していく予定です 

・ロータリー手続き要覧を利用した新入会員へのレクチャー 

・積極的に他クラブへのメイキャップ 

・月１回のファイヤーサイドミーティング（夜間例会後に） 

最後に、同好会も今年度同様に活発に活動したいと思います 

（ゴルフ同好会・食べよう会） 

他にも何か同好会として良いアイディアがあったら挙げて下さい。 

 

以上、来月から１年間よろしくお願いします。 

＜諸事御祝＆ニコニコ＞                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次ページへ続く 

三村 藤明会員 

Ｓ２９．５．３０生まれ 

 

誕生日のお祝い有難うございます。 

崎谷さんと同じく７０歳にリーチです。 
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＜幹事報告＞                          大塚精一幹事 

 皆さんこんにちは、幹事報告を申し上げます。  

 ①移動例会のお知らせ 

  松戸中央ロータリークラブ 6月15日→ 八丈島  

 ②移動例会のお知らせ 

  松戸西ロータリークラブ 

  6月18～20日親睦旅行（福岡） 6月27日 天廣堂  

 ③専修大学松戸高等学校から記念誌「全国ベスト８野球部の 

  奮闘」という冊子が送付されてきましたので紹介します。 

 ④ガバナー月信に大川会長の寄稿文が記載されていました 

  ので原文のまま紹介いたします。   

MONTHLY 

LETTER 2023.6 

 

ガバナー月信Vol.12 

 

２０ページに記載が 

あります。 
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 理事会報告 

 第１号議案 新会員承認について 

 ３人の推薦書が届いております。  

①本間 沙也香さん 歯科医師   銀座クリスタルデンタルオフィス本間歯科 

②大熊 一寿さん  不動産管理業 有限会社ユーカリ商事  

③南 貴子さん   飲食業    株式会社ザ・ベルファムワールド  

→３人の入会について承認されました。 

 

第２号議案 小金南地区子ども会支援について 

小金南地区子ども会育成会連絡協議会会長安井様より「運動会」「ハロインカーニバ

ル」支援の依頼期が届きました。 

→「運動会」６月17日（土）小金小学校 1万円支援 

 「ハロインカーニバル」10月21日（日）小金南地区全域1万円の支援が承認されまし

た。 

 

第３号議案 ６月の家族例会について  

①日時 6/21日（水）18：00～20：00  

②イベント内容 手品師、演歌歌手  

③チャリティビンゴ大会  

→イベント及びチャリティビンゴ大会等の費用案について承認されました。  

 

第４号議案 例会内容について 

次期三村研修リーダーより例会について提案がありました。 

①研修委員会の発足準備→細則変更が伴うことを考慮し進めていくことで承認されまし

た。 

②「4つのテストの」唱和→承認されました。 

③新入会員へのオリエンテーション内容の明確化→手続要覧の配布等承認されました。 

④他クラブへのメーキャップの推奨→若手中心に実施にする。 

⑤原則月一回の懇親会の実施→夜間例会の後に実施を予定。  

※会員のMy Rotaryの登録を徹底する。 

 

報告事項 

グローバル補助金グローバル補助金（GG）奨学生  

①グローバル補助金 地区承認番号：GG2351606 

 対象者   ：木下葵子さん 

      留学先   ：ドイツ ホーエンハイム大学 

      受入クラブ ：第1830地区Stuttgart-International 

 現在ロータリー財団へ申請を準備中  

②地区補助金   地区承認番号：DG2450742 

9月のなかよし学級向けの費用に充当 

 

 創立５０周年記念式典事業収支決算報告 

 齋藤國春副実行委員長（総務委員長）より報告がありました。 

 →理事会として承認いたしました。 


